



Elections... piège à cons ?

Les mâchoires du piège se sont irrémédiablement refermées sur la rédaction de France 3 Montpellier.

Malgré les multiples mises en garde des journalistes de la rédaction, l'encadrement s'est obstiné à organiser un débat à 4 candidats alors que 14 listes partent à la conquête de la mairie de Montpellier.

Ce matin, avec des méthodes détestables (enregistrement d'une conversation téléphonique avec un adjoint du BRI) l'humoriste Rémi Gaillard, candidat à la mairie de Montpellier, en inondant les réseaux sociaux de cet enregistrement qui fait le buzz, ridiculise la rédaction Montpelliéraine. Des tombereaux d'injures contre les journalistes de France 3 Montpellier se déversent sur le net, entamant une crédibilité déjà forcément mise à mal.

D'ores et déjà certains candidats invités (Altrad et Delafosse) annoncent ce matin qu'ils ne participeront pas au débat.

Il est hors de question que des journalistes, ayant refusé de participer à cette mascarade pour préserver leur honneur professionnel soient sanctionnés.

Il n'est pas encore trop tard pour que la direction se reprenne, c'est l'éthique même des journalistes qui est mise à mal.

Montpellier, le 11 mars 2020